
пРотокФ.!'! }'!э 03
Фбщего собрания членов садоводческого некоммерческого

товарищества }ч!р 2 
^!о 

'' югтЁкс',

г. (раснодар 13 авцста 2017 г.

[/!есто проведения собрания : ул' 6адовая_586, снт ]ч!о 2 А/Ф ''}@гтекс''
Форма проведения собрания: совместное присутствие.

6огласно предоставленнь!м председателем правления 6пискам садоводов,
зарегистрированнь|х на общем собра н!А1А садоводческого некоммерческого
товарищества ш9 2 но ''}Фгтекс'' от 13.08.2Ф17 года, всего в €Ё1 601 унасток, членами
6Ё1 являются 551 унасток, в Фбщем собрании участвовало 90 собственников, в том
числе 86 членов снт.

8Б!€1}|1]:!]!: председатель правления снт }{е 2 но "}@гтекс'' [1рохоров с.н с
предложением избрать председателя и секретаря Фбщего собрания садоводов 6Ё1 \|р2
А'/Ф''}Фпекс" от'1 3.08.20'|7 года'
Фт садоводов йоступили предложения избрать председателем Фбщего собрания 1!-!мидт
6.}Ф.(унасток [ч!р 17), а секретарем [/ашковцеву 8.А. (по доверенности от !-анина 8.А',
участок |х!о '! 15)

голосовА]!]4 :''3а''- единогласно.

постАно81А||: }1збрать [!.!мидт с.ю. председателем, а [/ашковцеву 8.А. секретарем
Фбщего собрания садоводов 6Ё1 }ч|э2 А/@ ''}Фгтекс'' от'13'08.2Ф17 года

вь|ступА[1А: председатель правления снт |\,|д 2 А/о ''1Фггекс" [1рохоров с.н. и
председатель собрания [.]мидт 6.}@ с предложением считать собрание легитимнь!м,
поскольку все последние годь] явка на собрание примерно одинаковая, а решения
принимать нужно.

постАно }]/.;А1А: п р и3нать собран ие правомоч н ь! м.

голосо8А|1]4 :''3а''- единогласно.

вь|ступ14}!: (узуберда А.6. (собственник участка \!е 423)' с предложением о внесении в
повестку Фбщего собрания первь]м вопросом вь!сцпление председателя правления с
отчетом по А:сгу ревиз|ли ]х|ц1 от 29.о7.2017г',поскольку на Фбщем собрании от 30'07.2017
г бь:ло вь!несено решение: в первую очередь 3аслушать отчет председателя правления
по данному вопросу на общем собрании 13'08'2017г'

постАно81А|\1А: внести в повестку Фбщего собрания первь!м вопросом вь!отупление
председателя правления с отчетом по Акц реви3ии [ч!р 1 от 29'Ф7 '2017г
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голосо8А|114 :''3а''- еди ногласно'

[1овестка дня:
1' Фтчет председателя правления поАгту ревизии ]х|э '1 от 29'07.2о17 года
2' [1ередана электроподстанции и линий электропередач 6Ё1 |ч!э2 А,/Ф "}Фггекс" в

аренду одной и3 сетевь]х компаний г' (раснодара.
3. Ф мероприятиях по разабонированию садоводов (за:с:ючению прямь!х договоров с

!-|АФ < (убаньэнерго>)'

4' }становление первоначальнь!х в3носов при подключении к инфраструктуре снт.
5. }становление ежегоднь!х членских в3носов для садоводов, не являющихся членом

снт.
6. }тверхцение [1оложений о работе снт.
7' Азбрание члена реви3ионной комиссиина вакантное место.
8. Разное.

[1о первому вопросу [1овестки: @тчет председателя правления по Акпг ревизии от
29'о7 '2о17

вь|ступ14|1: председатель правления 6Ё1 ]ч!е2 А/Ф ''[Фгтекс'' [1рохоров 6.Ё.:

1.'|. !-]о вопросу Акта реви3ии об отсщствии вь|ставленного счета на оплац 200000
(!вести тьгсян) рублей за технологическое присоединение новой трансформаторной
подстанции в рамках договора о технологическом присоединении }ч]о 21106-12-00о71784-1
от 29.05.2о12 года, по которому данная оумма бь:ла оплачена из денежнь!х средств
товарищества, пояснил, что при проведении реви3ии членами Ревизионной комиссии

даннь:й вопрос не задавался, но бь:л отражен в Акте ревизии. ,[ействительно, такая
сумма бь:ла ошибочно уплачена бухгалтером 6}{1 за технологическое присоединение' но

это бь:ло обнаружено сра3у, бухгалтер написала 3апрос о во3врате.1аким образом,

денежнь!е средства в этот же месяц вернулись, что подтверждается банковской
вьгпиской, копия которой будет приложена к Фтчец по Акгу реви3ии, оригинал будет
предоставлен Ревизионной комиссии сегодня в правлении, он там и находился,
Ревизионная комиссия не увидела его по своей халатности. 9то касается работ по

восстановлению электроподстанции, они ведутся еще с 2о12 года в соответствии с

договором, к которому прилагались технические условия. Ёа ремонт подстанции бь:л

объявлен сбор средств. Ёо в конце апреля 2о13 года электроподстанция сгорела.
[1ришлось ообирать денежнь!е средства на новую подстанцию, садоводь! приносили
посильнь!е суммь!, в том числе, в счет оплат будущих членских взносов и 6удущих оплат
3а электроэнергию, нтобь: как можно бь:стрее цпить и $'становить новую подстанцию.
[1равление встало перед вь:бором: 3аключать договор по установке подстанции, что бь:ло

бь: дороже для 6Ё1, либо постараться сэкономить 2о-25 ть!сяч рублей без заключения

договора по актам вь]полненнь:х работ, чтобь: подрядчики вь1щли и прои3вели установку в

предстоящие майские праздники, которь!е являются вь!ходнь:ми.Ёстественно, правление

решило сэкономить как можно больше денежнь!х средств, но более качественно
вь!полнить эти работь:, оплату по которь!м осуществили наличнь!м расчетом согласно
актам вь]полненнь:х работ и расчетам стоимости, вь!ставленнь]ми подрядчиками.
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(роме того, на даннь:й момент на улицах садового товарищества имеются аварийньпе
электростолбь:, подлежащие 3амене. 7! даже такие работьг в два ра3а экономичнее
проводить по актам вь!полненнь:х работ, а не по официальнь!м договорам.

1.2' 0о вопросу несвоевременного оприходования денежнь!х средств и сдаче их на

расчетнь!й счет 1оварищества бухгалтером 6Ё1, такой факт действительно бь:л и бь:л

предпринят со3нательно для сохранения средств 1оварищества' й этому есть серье3ная
причина, а именно 03.07.2016г. Россети <(убаньэнергосбьгт> вручил снт [ч|е 2 

^!о''}Фгтекс'' письмо, в котором говорилось, что на границе балансовой принадлежности
(кРн ]х!р 7) будет установлен счетчик, а 15.о7 '2о16 года даннь:й у3ел учета бьпл

установлен, о чем бь:л составлен акт. 9, к6к председатель правления, отка3ался принять
это письмо и акт установки, отказался тем самь|м оплачивать долги других снт,
подключеннь!х к линии'10 (вт. Ёсли бь: мь: приняли даннь:й у3ел учета, то должнь! бь:ли

бь: оплачивать долги по 1'1 подстанциям, не считая нашей, а это суммь! порядка 2 500000
(!ва ми:ллиона пятьсот ть:сян) рублей. [1осле этого бь:ла предпринята попь]тка ареста

расчетного счета 6Ё1 }х!о 2 но ''}Фпекс'' и списания о него денежнь!х средств, так как

энергосети подали на 6Ё1 \|о 2 А/Ф ''}@гтекс'' в суд. 6удь: продолжаются до сих пор. йьп

пь!таемся в арбитражном с}де вместе с юристом по 3ащите прав потребителей
(оваленко л.г. при3нать акт ра3граничения балансовой принадлежности
недействительным и не являющимся документом, подтверщдающим собственность того

или иного товарищества относительно л|лнии 10 (вт. !-1оэтому, если бь: денежнь!е
средства товарищества нахоАились на счете снт, их бь: просто списали по суду. [осле
этой ситуации энергетиком нашего товарищества с моего распоряжения бь:л 3акрь!т

досцп к нащей энергоподстанции, чтобь: узел учета, по которому мь: сейчас производим
оплату, не сняли, признав действительнь!м только тот у3ел учета, что бь:л установлен на
(РЁ ]ч!э 7. 6 того дня, как начались судебнь:е тяжбь:, ни один 3нергонад3ор не может
попасть к нашему у3лу учета, по которому мь: фактически прои3водим оплату.
1акже [1рохоров 6'Ё. отметил, что анали3 Ревизионной комиссии по вь!полненной смете
за 2016 год пока3ал'что смета вь!полняется, даже сэкономлено 75 514 (6емьдесят пять

ть!сяч пятьсот четь!рнадцать) рублей. Ёо и3-за несвоевременной оплать! членских

взносов и электроэнергии самими же садоводами, правление вь!нрццено прибегать к

гибкости финансовь!х операций, такое решение бь:ло принято на общем собрании в 2013

году. Ёсли 6ьг такое решение принято не бь:ло, то наше товарищество неоднократно

отключали бь: за долги по электроэнергии. [1ра:синески все собираемь!е средства сейчас

уходят на долги по электронергии и оплац налогов, поэтому у нас не остается денежнь!х
средств на ра3витие. (роме того, в 2014 и 2015 годах председателем и правлением

предлагались садоводам для разабонированиятри сетевь|х компании, мь! могли бь: еще
тогда при переходе на прямой договор уйти от оплать!'долгов 3а свет, но садоводь!

предпочли подождать. с 2о13 года число постоянно живущих на территории снт
постоянно увеличивается, со3давая еще большую нехватку мощности. Ёа собрании

3о'о7 '2о17 года мь] опять вместо того, чтобьг принимать решение о распаковке и

передаче в аренду сетевой компании нашей энергоподстанции, принимаем решение
избрать 3нергетическую комиссию, которая, в отличие от сетевой компании, ничего не

сможет сделать с нехваткой мощности, отсутствием гарантированного напряжения в 220

8т и оплатой долгов по свец.
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'!.3'9то касается договора, 3аключенного председателем правления с юридическим
кабинетом [4[1 {,ватаев 8.А. по определению границ 3емель общего поль3ования, не
смотря на предоставленнь]е даннь]е о все еще проводимь!х работах по определению
границ, председателем правления бь:ло озвучено решение о начале действий по
во3врату суммь] в 270 000 (!вести семьдесят ть!сян) рублей, потраченной на данную
сделку, еоли работь: не будщ закончень: в ближайций срок, так как срок договора уже
истек в декабре 2015 года, а работь: не вь!полнень|. }Фристом 6Ё[ подготовлена и будет
направлена досудебная претензия с требованием вернуть вь|шеозначенную сумму. Ёсли
договориться в досудебном порядке не удаотся, то в Арбитражнь:й суд будет направлен
иск с требованием о расторжении договора и во3врате денежнь!х средств. [т/инус

заключенного договора состоит в том, что в договоре не бьгла указана сумма и описание
конкретнь:х действий, поэтому и все ока3ь]ваемь!е услуги рецлируются дополнительнь!ми
согла1дениями 3а дополнительную плату.

,[алее в ходе собрания собственники начали вь|сказь!вать недовольство принять[м

решением, поскольщ вернуть деньги в судебном порядке от опь:тной юридинеской
органи3ации шансов крайне мало, учить!вая все дополнительнь|е соглашения. [1оэтому
садоводь] начали требовать от председателя принять на себя ответственность 3а

сложившуюся ситуацию и в3ять на себя обязательство по во3врац необоснованно
потраченнь|х денежнь!х средств в кассу товарищества' так как именно он единолично
3аключал даннь:й договор. 6ейчас и3-за отсутствия регдения по данному вопросу,
остановлень] все работь: по межеванию, проводимь!е в нашем снт кадастровь!ми
инженерами ФФФ "Арцмент-6ервис". Ёа что председатель правления !-!рохоров €.Ё.
3аявил, что деньги он будет требовать в установленном порядке только с юридического
кабинета ]4[ !,ватаев 8'А.

1.4' [1о вопросу утили3ации старой электроподстанции, служившей в 6Р!] до
апреля 2о13 года, председатель правления доложил, что она бь:ла списана по Акц
утилизац]Аи от 13.05.2013 года 3а подписями членов правления того времени: [!-!инкаренко

3иктор, 6авченко м.п., [.!инкаренко 7!.[\4., [1рохорова 6.Ё., энергетика товарищества (на

тот момент) ['!анина н'и.' а также представителя подрядчиков ]4онина А.8.
(ак рассказал председатель,на тот момент стоимость работ по монталу новой

подстанции составляла 92 000 ([евяносто две ть:сяни) рублей. 9тобь: сни3ить
стоимость, в счет этих работ подрядчикам бь:ла отдана старая подстанция, при3нанная
не подлежащей восстановлению и дальнейшей эксплуатациии. [1римерная оценочная
стоимость ее на металлобазах, принимающих подобнь:е изделия по весу металлолома,
составила около 7 000 (6емь ть:сян) рублей. [ороже бь:ло бь: вь:возить ее с территории
самим, а так о учетом стоимости подстанции работь: об6шлись в 85 000 (8осемьдесят
пять ть!сян) рублей и 15 000 ([1ятнадцать ть!сяч) рублей стоили лабораторнь!е испь!тания.

Ревизионной комиссией товарищества была предоставлена собранию копия [1ротокола

Фбщего собрания от 06.04.2014 гоАа, в котором ука3ано, что председатель правления

[1рохоров 6.$. подтверщдает нахождение старой подстанции на территории 6Ё1. Ёа что

председатель таю!(е подтвердил, что сгоревщую списанную подотанцию вь!ве3ли не

сразу, какое-то время она стояла на территории новой подстанции, точное время ее

нахощдения на территории 6Ё1 ]ч|о 2 А/Ф "}Фггекс'' председатель указать затруднился, но
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пояснил, что ни одна и3 существующих с 2о13 года Ревизионньгх комиссий не
3апрац!ивала в ходе проверки Акт по утили3ации старой подстанции' а при его
предоставлении сами не брали его для проверки. 9лень: действующей Ревизионной
комиссии такому фа:ту уАивились и заявили официально,что Акт утили3ации сгоревшей
подстанции в ходе проверки имиу председателя 3апрашивался' но предоставлен так и не

бь:л.

'1.5. !_!о вопросу работь: правления с должниками по электроэнергии предоедатель
правления [1рохоров 6.Ё. пояснил, нто работа с должниками в товариществе активно

ведется в установленном порядке, сначала 1 или 2 раза должника извещают о наличии

3адолженности с требованием ее погасить, невь!полнение требований по погашению

долга приводит к возбущдению судебного прои3водотва против должника. ёицация
осложняется тем, что если должник оплатил часть долга, срок начисления начинается

3аново и процедура повторяется. !{екоторь]е садоводь] оплачивают электроэнергию не

ра3 в месяц, а раз в два месяца, ра3 в шесть месяцев, даже раз в год. Ёо при переходе

на прямой договор с "(убаньэнерго'' кал{дь:й собственник должен будет оплатить долги за

электроэнергию, чтобь: получить в правлении справку об отсутствии 3адолженности,

необходимую дг!я оформления документов. Ёедавно юристом 1оварищества отправлень!

10 исков в суд по делам о 3адолженности наших садоводов за электроэнергию. ]аюке на

последних 3аседаниях правления рассматривались 2 3аявления должников о

предоставлении рассрочки на оплац долга. Рассронщ должникам, которь!е согласнь!

оплатить свой долг таким образом, правление предоставило. Ёсть унастки, которь!е

ограничень! в подаче электроэнергии 3а долги. }частки с долгом 3а свет более 100 000

рублей даже отключаются от электроснабжения, например, 99 унасток и '192 унасток.
[!оэтому работа с должниками правлением ведется должнь:м образом'

1'6' Рабоц по заброшеннь!м и заросшим участкам 6Ё1, по словам !-!рохорова с.н.,
ведет юрист товарищества, которой старшие улиц подают списки заброшеннь!х участков,
а она формирует общий список по 6Ё1 и отправляет его в Администрацию города
(раснодара для принятия мер, относительно ообственников участков. 1акой список уже

отправлен в Администрацию города, сейчас формируется еще один.

1.7 0о вопросу относительно необоснованно израсходованнь!х средств на уплату
штрафов и пенни 3а несвоевременную оплат 3емельного налога

вь!ступА]А: бухгалтер 6Ё[ Рогозная Ё'Ё' Фна заявила, что в апреле 2о16 года она

обратилась в налоговую за ра3ъяснениями по поводу начисленнь!х штрафов и пенни за

2о13, 2о14 и 2015 годь:. 3а 2013 год штраф начислен в рЁзмере 41 263 рубля, поскольку

по решению ''(раевой администрации городской думьг'' ставка налога бь:ла и3менена с

о,71о/о до 3оА, а в смете на этот год бь:ла 3аложена сумма на ставку о,71оА, то оплатили по

этой ставке 65 000 рублей. [отом и бь:л оплачен земельнь:й налог в ра3мере 100 000

рублей в июне 2о14 гоАа 1А 112 ооо рублей в июле 2о14 года. [1осле оплаты 3емельного

налога бь:л запрошен акт сверки в 1г1ФЁ6, в котором ука3ано, что все задолженности бь:ли

оплачень|.
в 2о14 году она (бухгалтер) бь:ла на црсах для председателей и бухгалтеров 6Ё1

5
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при администрации города (раснодара, где [!редседатель оадоводов города (раснодара

сообщила, что садоводческие товарищества не обязаньг оплачивать 3емельнь:й налог на

дороги снт. Ёа основании этого бухгалтером вместе с председателем правления бь:ли

составлень! и отправлень| заявление о во3врате и3лишне уплаченного 3емельного

налога, та]оке бь:ло отправлено письмо в кадастровую палац 21.о1'2о15 года, в марте

2о15 года пришел отказ' ['!осле получения отказа 3емельнь:й налог за 2014 год бь:л

оплачен, поэтому за 2014 год тоже бь:ли начислень! пенни. 3емельнь:й налог

оплачивается поквартально, но в 2015 году он бь:л оплачен одной суммой в конце года,

как всегда делала предь!дущая бухгалтер, поскольку не бь:ло интернета' [1осле

проведенной сверки с налоговой бь:ли вь!ставлень! пенни на 6 000 рублей. А в 2016 году

почему-то пришло вот такое: пенни за три года и штраф на27 000 рублей. !аже сейчас

опять прищло письмо с начисленнь]ми пенями в сумме 51 000 рублей, в ответ бьгло

отправлено письмо с копиями всех платежнь!х поручений по оплате налогов за 2016 год и

2о17 год, которь:е бь:ли оплачень] тоже на '1,5 месяца позже, так как не бь:ло интернета.

[!о вопросу несвоевременного оприходования денежнь|х средств в кассу

товарищества: членских в3носов с 3адержкой от 10 до 30 дней, оплать! 3а электроэнергию

с 3адержкой от 1 до 3 месяцев, целевого в3носа на ремонт дорог с 3адержкой от 1 до 3

лет, бухгалтер.товарищества Рогозная !{.Ё пояснила, что они лежат все это время в

сейфе'

€о слов председателя правления,остальнь!е рекомендаци1^ Ревизионной комиссии,

вь!раженнь:е в А:се ревизии [х!р 1 от 29'о7'2о17 г', в том числе по оформлению трудовь!х

договоров с должностнь!ми лицами 1оварищества и 3аключения договоров о

материальной ответственности с ними, правление к сведению и исполнению приняло.

вь!ступ]4|!А: привлеченнь:й к работе Ревизионной комиссии специалист [4раморнова

[-.1т/. (унасток }ч!о 486) @на сообщила присутствующим, что в Акте реви3ии [х|о 1 содержатся

[1риложения с перечислением всех бухгалтерских недоработок, которь!е должнь! бь:ть

устранень:. 9лень: Ревизионной комиссии в любое время готовь! вь!ехать в офис 6Ё1 1ч!р 2

А"/о ,, }Фпекс'' на ул. Алтайская }ч!е 4 для проверки всех предоставленнь|х по @тнету

председателя правления документов, проведенной работь: по устранению нарушений,

вь!полнению рекомендаций Ревизионной комиссии по Апту реви3ии и доложить о

результатах садоводам.
(роме того, до сведения членов 1оварищества бь:ло донесено, что смета

1оварищества на 2о17 год несколько раз пересматривалась и дорабать!валась: бьгли

добавлень! 3атрать] на оплату услуг принятого в штат 6Ё1 юриста, оплату услуг которой

почему-то в смете рассчитали за 12 месяцев вместо 9 месяцев, хотя юрист работает

только с апреля 2о17 года.

[1ри онередной проверке сметь! членами Ревизионной комиссии та]о1(е вь!яснилось,

что в нее 3аложено 1'|3 000 рублей для оплать! уличного оовещения, которое по факту

зимой работало гора3до меньшее время, чем 3аложено в смете, поэтому сумма оплать|

3а уличное освещение должна бь:ть уменьшена, как минимум, на треть. Фплата уличного

освещения должна прои3водиться по отдельному счетчиц, которь:й у нао в 6Ё1 вообще

бь:л от:<лючен. 6 недавнего времени его подключили вновь. |_1редседатель правления

|-!рохоров 6.Ё. пояснил,что в этом году оплатить по счетчику уличное освещение не
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при администрации города (раснодара, где [1редседатель садоводов города (раснодара

сообщила, что садоводческие товарищества не обязань: оплачивать 3емельнь:й налог на

дороги снт. Ёа основании этого бухгалтером вместе с председателем правления бь:ли

составлень] и отправлень! заявление о во3врате и3лишне уплаченного земельного
налога, также бь:ло отправлено письмо в кадастровую палату 21.о1'2о15 года, в марте
2015 года пришел отказ. [1осле получения отка3а 3емельньгй налог за 2014 год бьгл

оплачен, поэтому за 2014 тод то)1(е бьчпи начиспень\ пенни. 3емепьньй напот

оплачивается поквартально, но в 2о15 году он бьгл оплачен одной суммой в конце года,

как всегда делала предь]дущая бухгалтер, поскольку не бьгло интернета' [осле
проведенной сверки с налоговой бь:ли вь!ставлень! пенни на 6 000 рублей. А в 2016 году

почему-то пришло вот такое: пенни за три года и штраф на 27 000 рублей. !аже сейчас

опять пришло письмо с начисленнь|ми пенями в сумме 51 000 рублей, в ответ бьгло

отправлено письмо с копиями всех платежнь|х поручений по оплате налогов за2016 год и

2о17 год, которь:е бь:ли оплачень] тоже на '1,5 месяца позже, так как не бь:ло интернета.

[!о вопросу несвоевременного оприходования денежнь|х средств в кассу

товарищества: членских в3носов с 3адержкой от 10 до 30 дней, оплать| 3а электроэнергию

с 3адержкой от 1 до 3 месяцев, целевого в3носа на ремонт дорог с 3адержкой от 1 до 3
лет, бухгалтер. товарищества Рогозная Ё.Ё пояснила, что они лежат все это время в

сейфе'

6о слов председателя правления,остальнь1е рекомендации Ревизионной комиссии,

вь!раженнь:е в Акте реви3ии \!э 1 от 29'07-2о17 г', в том числе по оформлению трудовь|х

договоров с должностнь!ми лицами 1оварищества и 3аключения договоров о

материальной ответственности с ними, правление к сведению и исполнению приняло.

вь|ступ]г1|!А: привлеченньгй к работе Ревизионной комиссии специалист [/!раморнова

|-.1$' (унасток ['',]о 486) Фна сообщила присшствующим, что в Акте ревизии [х|е '1 содержатся

[1риложения с перечислением всех бухгалтерских недоработок, которь!е должнь! бь:ть

устранень:. 9лень: Ревизионной комисс1Аи в любое время готовь] вь!ехать в офис 6Ё1 ]ч]р 2

А/о '' }Фгтекс'' на ул' Алтайская [ч|е 4 для проверки всех предоставленнь!х по 9тнету

председателя правления документов, проведенной работь: по устранению нарушений,

вь!полнению рекомендаций Ревизионной комиссии по Акц реви3ии и доложить о

ре3ультатах садоводам'
(роме того, до сведения членов 1оварищества бь:ло донесено, что смета

1оварищества на 2о1т год несколько раз пересматривалась и дорабать!валась: бь:ли

добавлень! 3атрать! на оплату услуг принятого в штат 6Ё1 юриста, оплац уолуг которой

почему-то в смете рассчитали за 12 месяцев вместо 9 месяцев, хотя юрист работает
только с апреля 2о17 года.

[!ри онередной проверке сметь! членами Ревизионной комиссии также вь!яснилось,

что в нее 3аложено 1'|3 000 рублей для оплать! уличного освещения, которое по факц
зимой работало гора3до меньшее время, чем 3аложено в смете, поэтому сумма оплать!

3а уличное освещение должна бь:ть уменьшена, как минимум, на треть. @плата уличного

освещения должна прои3водиться по отдельному счетчику, которь:й у нас в 6Ё[ вообще

бь:л отключен. 6 недавнего времени его подключили вновь. !-!редседатель правления

[-1рохоров €.Ё. пояснил,что в этом году оплатить по счетчику уличное освещение не
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получится и сумма должна переноситься и3 года в год по смете. @ его слов, даннь:й узел
учета бь:л установлен лищь Аля примерного расчета потребляемой на уличное
освещен ие электроэнергии.

!алее \4раморнова ]-. [/! рассказала, что 3емельньгй налог, 3аложенньгй в смете на

2о17 год, бьгл завь!шен на 26 000 (Ёвадцать шеоть тьгсян) рублей и неверно начислен
бухгалтером 6Ё1 за2Ф16 год и за2017 гор,.

1акже оплата конвертов 3аложена в смете два ра3а: 12 5Ф0 (.[венадцать ть!сяч

пятьсот) рублей рассчитано на конверть] для и3вещений и к ках(дому членокому в3носу

еще добавлень] расходь] на конверть!.

1аким образом, членами Ревизионной комиссии расчетнь!м путем вь!яснено, что

оплата членских в3носов должна бь:ть уйеньшена на 36 рублей с ках{цой оотки. ]-1о

словам ![раморновой !-.]т4. необходимо данньгй перерасчет внести в смец и заложить

сэкономленнь!е средства в пункт''Ёепредвиденнь!е расходь:''.

Ёа этом вь!сщпления по Фтнету председателя правления относительно Акга

реви3ии бь:ли 3акончень:. [1редседатель ообрания [|!мидт 6.}@ предложил проголосовать

3а то, чтобь: признать отчет председателя правления [1рохорова 6.Ё. по Атсу ревизии

удовлетъорительнь|м.

голосоБА|!14:''3а''- 6,''[1ротив''- 26,''8о3держались"- 1 .

постАновили.' Фтчет лредседателя лравления 11рохорова ё'|1' по Акту реви3ии ]ч!о 1 от

29'о7 .2о 17 г' признать неудовлетвор ител ьн ь! м .

по второму и тр9тьему вопросу [1овестки: [1ередача электроподстанции и линий

электропередач 6Ё1 [ч!э2 А/@ '' }Фггекс'' в аренду одной из сетевь:х комп?ний г.

(раснодара.
о мероп ру1ят1Аях по разабонированию оводов (зак'1ючению прямь|х договоров с [1АФ

к (убан ьэнерго>).

вь|ступй!1: член энергетической комиссии [4люхин |-.8 (унасток \!э 290)

с пояснениями о том, что одной из функций вь:бранной и3 членов товарищества

энергетической комиссии является помощь в вопросе, какой сетевой компании передать

сети при распаковке. 1'1редложенная председателем правления сетевая компания ооо
''(убаньэлектросеть" с руководителем Бь:чковьгм |т4.€. зарегистрирована под таким же

на3ванием, как сетевая компания ооо ''(убаньэлектросеть'' во главе с руководителем

9еркашинь:м в. (унредитель }ФФименкоЁ.А.), которая у}<е успешно работает, имеет

договор о другими снт, 3арегистрирована в Р3( и поэтому имеет установленнь:й тариф

на передачу электроэнергии' (омпания Бь:чкова 1\г1.6 не имеет регистрации в Р3(, не

имеет тарифа на передачу электроэнергии, в которь:й включень] потери,оплачиваемь!е за

счет тарифа, услуги 3а ремонт и обслуживание сетей, и фа:синески не является сетевой

компанией.
6о слов 7!люхина г.в, ''(убаньэнерго'' вь!дала нам 1ехнические условия для

увеличения мощности на 250 (вт, в которь!е входит строительство линии стоимостью
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5 000 000 ([!ять миллионов) рублей. ['!оэтому в любом случае, все вопрось! по

увеличению мощности нам придется рещать только 3а свои деньги. Ёсли сетевая
компания, с которой будет заключен договор, будет вкладь]вать свои денежнь|е средотва
на реконструкцию линии и увеличение мощности, то это неизбежно приведет к

увеличению тарифа, так как свои затрать! она будет вь!нр+1дена 3акладь|вать в тариф.
|-]ри неправильном вь:боре сетевой компании существует риск, что нам придется
вь1купать обратно свои электросети. !оговор с компанией Бь:чкова ]т4.6. предоставлен не

бь:л, нто будет в нем написано членам €Ё1 неизвестно. ,[ля того, чтобь: разобраться в

вопросах распаковки и вь:бора сетевой компан проходить граница балансовой
принадлежности с потребителем, так как если она будет дальше прибора

индивидуального учета, то мь! также будем вь!нр:1день] оплачивать потери на линиях до
трансформатора' 8ь:бор сетевой компании и 3аключение с ней договора обязательно

должно происходить коллегиально председателем правления' юристом товарищества и

председателем энергетической комиссии. Руководитель компании Бь:чков м.с., ссь!лаясь

на 3анятость, отказался встречаться с членами энергетической комиссии для обсух{дения

условий договора' 8 ''(убаньэнергосбь]т'' о сетевой компании Бь:чкова 1\4.6. не 3нают и

ничего о ней не сль!шали.
7!люхин |..8. довел до сведения собрания, что о учетом постоянно живущих на

территории товарищества, зимой трансформатор на!дего 6Ё1 будет работать с нагрузкой

95% мощности,то есть на пределе, в таком режиме работь: он вь!держит не больше 5-7

лет, так как для нормальной работь! он должен работать в режиме загруженности на75-
80% .

|-1редседатель правления |-1рохоров 6.Ё. пояснил, что для вь:бора любой сетевой

компании и заключения с ней договора, общим собранием собственников должно бь:ть

принято решение о распаковке, зафиксированное в [1ротоколе общего собрания. А уже
только затем будет вь:бираться сетевая компания 1л с ней будет 3аключаться договор.

8 ходе обср*цения садоводь! поддержали мнение председателя 3неогетической

комиссии , нто вь:бор сетевой компании - вопрос крайне серьезнь!й и должен проводиться

с обязательнь|м участием специалистов, которь!е разбираются в энергетике, а именно с

участием членов 3нергетической комиссии, договор также должен подпись!ваться

коллегиально председателем правления, юристом товарищества и председателем

энергетической комиссии. 8 обсуждении участвовало порядка 30 человек.

|-1о 3аданнь|м садоводами вопросам относительно установленного тарифа за

потреблен ную электроэнерги ю

8Б!61}!-!14[!: член 3нергетической комиссии [\4раморнов А.в. (унасток [ч!ц 472) он

ра3ъяснил присутствующим, что рецлирующий Федеральнь:й закон [',!о 35 ''об

электроэнергетике'' относит полномочия по установлению'тарифов на электроэнергию к

ведению субъектов РФ, поэтому органом, устанавливающим тарифь: с сфере энергетики.

Региональной 3нергетической (омиссией на основании ''[1риказа Р3( департамента цен

и тарифов (раснодарского края [х|о 1о1217э'' от 14'06.2017 года тариф для жителей 6Р!]

приравнен к тарифу городского населения , проживающего в домах, оборудованнь!х

га3овь1ми плитами,а именно 4 рубля 44 копейки за 1 (8т\ч; по двуставочному тарифу день

с7 до 23 часов-4 рубля 96 копеек, ночь с23 до7 часов-2 рубля 67копеек ит'д'
(роме того, [4люхин !-'8. дополнил вь!ступление тем, что садоводь! оплачивают
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потери на линиях от электроподстанции до потребителя, рассчитаннь]е для снт ]х]о 2 А/Ф

''[Фпекс'' в 2011 году и составляющие 11о/о' которь!е прибавляются к количеотву

израсходованной электроэнергии по индивидуальному счетчику, полученнь|е показания

умножаются натариф 4ру6ля 44 копейки.

[1о вопросу, касающемуся голосования оадоводов по разданнь:м бюллетеням

вь!ступ14|!: (узубеРда А.6. (унасток [ч!р 423), которь:й обратил внимание садоводов на

предоставленнь!е Бюллетени с вопросами по повестке собрания, разработаннь|ми
членами правления, которь]е раздаются садоводам для голосования-

8 вопросе |ч,|ц 2 бюллетеня ''[1орунить председателю правления €Ё1 ]ч|р'' А,/Ф " [Фпекс ''

[1рохорову с.н. начать мероприятия по разабонированию (за:с:юнение прямь!х договоров

с пАо ''(убаньэнерго'') садоводов.'' допущена ошибка в на3вании организации

энергопоставщика, с которь!м заключается прямой договор.
(роме того, в ходе обсухцения на Фбщем собрании садоводами вь!яснено,что кол

вь:бор и подписании договора с одной из сетевь:х компаний города (раснодара должен

прои3водиться коллегиально председателем правления, юристом 1оварищества и

членами 3нергетической комиссии' [1оэтому вопрос }',!э '1 Бюллетеня ''[1ередать

электроподстанции и линий электропередач €Ё1 |ч!о 2 но '' }Фгтекс" в аренду одной из

сетевь!х компаний г. (раснодара" также ну)цается в изменении .

в вопросе }ч|о 3 бюллетеня ''}становить первоначальнь:й взнос за присоединение

участков к йнфраструктуре 6Ё1 !х!р 2 но " }Фгтекё' для абонентов и членов 6Ё1 в

ра3мере 10 мРот 3а одно подключение (пока электроподстанция и линии

электропередач находятся в ведении 6Ё1) не уточняется повторное присоединение при

распиле участков, строительстве и присоединение к инфраструктуре собственниками

второго дома, а также не ука3ь]вается формирование общего фонда оплать! первичнь!х и

повторнь!х подклюнений, со3данного по решению собрания для содержания и ра3вития

электрохозяйства снт.

в вопросе |ч!э 4 Бюллетеня ''}становить ежегоднь:й членский взнос за поль3ование

инфраструктурой для инАивидуальнь!х садоводов (не членов снт) в размере'

утверждаемом ежегодно @бщим собранием членов 6Ё1 [т!р'' А/о '' }@гтекс" допущена

ошибка, поскольку для 1лндивиАуальнь!х садоводов ежегоднь:й в3нос не может бь:ть

членским, так как они не являются членами 6Ё1, в3нос для них является оплатой за

поль3ование объектами инфраструктурь: 6Ё1'

в вопросе }ч!э 5 бюллетеня ''}твердить разработаннБ!е положения: "[1оложение о

ревизионной комиссии'', ''[1оложение об уполномоченнь|х'', ''['!равила вншреннего

распорядка,,, 
,,[1оложение об уплате в3носов и инь1х обязательнь!х платежей'',"|-|оложение

о порядке подготовки и проведении@бщего собрания'',''[1оложение об электроснабжении''

не ука3ь|вается, что с даннь!ми [1оложения собственники участков должнь! бь:ть

о3накомлень! под росп ись и только после этого утвер}кцень! на следующем @бщем

собрании садоводов, поэтому даннь:й пункт необходимо исключить из Бюллетеня

голосования.
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8 ходе обсухцения садоводь] предложили считать даннь:й Бюллетень голосования

недействительнь!м и не проводить по нему голосования среди садоводов.

|-'!редседатель правления [1рохоров 6.Ё. пояснил, что даннь!е бюллетени будут и3ъять1,

доработаньп с внесением всех вь|шеперечисленнь!х изменений 1^ заново ра3дадутся
членам снт.

постАно8А$1А: 6овместно председателем правления, юристом 1оварищества и

председателем 3нергетической"комиссииначать мероприятия по вь:бору, 3аключению и к

коллегиальному подписанию договора с одной и3 сетевь!х компаний г. (раснодара для

перехода на прямой договор с энёргопоставщиком, начать мероприятия по

разабонированию садоводов после вь:бора сетевой компании. Бюллетень для

голосования Фбщего собрания членов 6Ё1 ]ч!о 2 А/Ф ''}Фгтекс'' от '13 авцста 2017 года

при3нать недействительнь!м и отправить на доработц с внесением всех принять|х

@бщим собранием изменений.

голосовА]!]4: "3а''-36''[1ротив''-6,''8о3держались''-3.

подключении к инфраструктуре 6Ё1.

[1о данной теме у садоводов возникло множество вопросов] какое именно

подключение к инфраструкгуре будет оплачиваться, исходя и3 предложенной ставки, для

каких собственников подключение будет иметь тащю стоимость, касается ли данное

условие застройщиков на территории €Ё1, а также цда пойдут деньги, оплачиваемь!е 3а

подобное подключение. 8 обсухцении участвовало порядка '15 человек.

вь|ступ14|!: председатель правления [!рохоров 6.Ё. @н разъяснил, что имеются ввиду

участки, подлежащие распилу и получающие повторное подключение, особенно это

актуально для 3астройщиков, которь]е 3ачастую 3анимаются ра3делами участков. 1акже

это касается собственников, которь!е строят второй дом и хотят подключить его к

электроснабжению.[1ервое подключение в таком случае имеет обьгнную стоимость для

всех собственников, а подключение второго дома предлагается оплачивать по ставке 10

мРот.
6адоводь] предложили денежнь|е средства, поступающие 3а первичное и

повторное подключение считать целевь|ми 1|. формировать в отдельньпй фонд,

предна3наченньгй для содержания и ра3вития электрохозяйства 6Ё1 (без во3можности

перераспределения денежнь|х средств на другие статьи расходов,в том числе погашение

долгов по электроэнергии)
9ленами энергетической комиссии бь:ли вь!ска3ань! опасения относительно

повторного присоединения к недостающим мощностям энергоподстанции и предложено

при подобном подключении ставить ограничительньгй автомат Ё 1 Ампер.

постАнов/:А]\А:. !становить в3нос 3а повторное присоединение участков
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1/нфраструкцре 6Ё1 1ч!о2 А/о '' }Фггекс'' для абонентов и членов 6Ё[ при распиле

участков или подключение второго дома в ра3мере 10 мРот 3а одно подключение.

Формировать вь|шеуказаннь!е денежнь!е средства в отдельнь:й фонд, предна3наченнь:й

для содержания и развития электрохозяйства 6Ё1 (без во3можности перераспределения

денежнь!х средств на другие статьи расходов, в том числе погашение долгов по

электроэнергии).

голосовА|1 !4 :''3а''- еди ногласно.

|-!о пятому вопросу [1овестки: !становление ежегоднь:х членских взносов

садоводов, не являющихся членом снт.

вь|ступ14|1: председатель правления [1рохоров 6'Р{'

Фн объяснил садоводам, что не члень] 6Ё1 наравне с членами €Ё1 оплачивают в3нос в

кассу [оварищества в3нось| за пользование инфраструктурой, но члень] 6Ё1 из членских

взносов оплачивают в том числе и 3арплату должностнь]х лиц 6Ё1, поэтому то же самое

должнь] делать и не члень! снт, поскольц они тоже поль3уются инфраструкцрой, а

обслуживают ее электрик, энергетик, в3нось! принимает бухгалтер, органи3ует рабоц по

обслужи ва н и ю 14 нфраотруктурь! 1овари щества председател ь п равлен ия.

постАно814|1]4:}становить ежегоднь:й взнос 3а пользование инфраструкцрой и оплац

работьп должностнь!х лиц 1оварищества для индивидуальнь!х садоводов (не членов снт)

в ра3мере, утвер)(цаемом ежегодно Фбщим собранием членов 6!{[ |',!р2 А/о '' }Фпекс''.

голосо8А!]!4:''3а''-31,''|-1ротив''-нет, "8оздержался''-5'

ение [1оложений о работе 6Ё1.

вь!ступ14[!: председатель правления [1рохоров 6'Ё'
пояснил, что даннь]е [оложения принимаются только решением Фбщего собрания'

6адоводами вь|сказалось мнение, что собственники должнь! иметь возможность

о3накомиться с даннь]ми [1оложениями.

постАно}А|1А: !ля о3накомления собственниками вь]ложить все [1оложения в

правлении в бумажном и электронном виде. 9ленам правления о3накомить

собственников участков с !-!оложениями под роспйсь. |-!ринять перечисленнь!е

['!оложения после о3накомления садоводами на следующем @бщем собрании'

голосо8А|114 :''3а''-еди ногласно.

[1о се ьмому вопрэс [1овестки' избрать в состав Реви3ионной комиссии еще одного

члена комисс1А1А.
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6адоводами бь:ла предложена кандидатура [!.!кабарня Ё.8'(унасток !',|э 295)

постАно8!/.|1А:. [г1збрать в состав Ревизионной комиссии [-]кабарня Ё.8.

голосо8А.!'! ]4 :''3а''_ 34,''[1 роти в''_нет,'' 8о3держался" -2'

[!о восьмому вопросу [!овестки: Разное.

8Б|€1}|'!14.!'!: (узуберда А.6.(унасток |х!е 423) Фн обратил внимание садоводов на

важность вопроса некорре!{гности подклюнений электроэнергии некоторь]ми

собственниками участков и предложил в обязанности энергетической комиссии внести

рецлярнь:й осмотр всех учаотков на предмет соответствия подключений техническим
требованиям по правилам эксплуатации электроустановок энергопотребителей,
вь!явления недочетов и предьявления их ообственникам участков на доработку для
исключения воровства и уменьшения потерь. Ёсли собственник по вь!несенному

предписанию в установленнь:й срок отка3ь!вается устранить нарушения, то к нему

применять штрафнь!е санкции.

постАно8$]А: поручитьэнергетической комиссии проводить проверц всех участков
товарищества на предмет соответствия под:<люнений техническим требованиям по

правилам эксплуатации электроустановок энергопотребителей с вь!несением

предписа ний на устранение нарушений.

голосовА|!]4 :''3а]'- единогласно.

|-|редседатель общего собр ания [|!мидт с.ю

/)ъ [\4ашковцева в.А8екретарь общего собра ния
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